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される。よって、将来維持管理をしていく上で、大幅な光熱水費といったｴﾈﾙｷﾞｰ 

ｺｽﾄの削減が見込めるよう、省ｴﾈ・省ﾏﾈｰ改修を念頭に進めることを求める。 

 

 

 

２）まだ終わっていない？ｱｽﾍﾞｽﾄ問題（民間建築物の解体時）：一般質問（要旨）    
←谷口 2 月 4 日の NHK ｸﾛｰｽﾞｱｯﾌﾟ現代で、民間建築物解体実態が報道され、私は性善

説の対策は限界があると感じた。そこで、①建築物に存在するｱｽﾍﾞｽﾄは健康ﾘｽｸ等に

応じてどう区分しているのか？②一番ﾘｽｸが高いﾚﾍﾞﾙの解体工事の件数推移は？③平

成 20 年の調査（延べ床 500 ㎡以上）で当時対象ではなかった建築物（500 ㎡未満）の中には、

吹き付け等危険な状態でｱｽﾍﾞｽﾄが存在していることもあり得る。よって、広報ところざわ

やその他で所有者に確認対応を呼びかけては？ ④ｱｽﾍﾞｽﾄを含む建築物（より健康ﾘｽ

ｸが高い）の解体中、さいたま市のように市が独自に現場敷地境界空気中のｱｽﾍﾞｽﾄを測

定する『行政測定』を所沢市においても抜打ち的に実施しては？ また上述番組では解

体業者側の事前調査で『ｱｽﾍﾞｽﾄは含んでいない』とされても、ｱｽﾍﾞｽﾄを見逃したｹｰｽが

あるとのこと。よって解体中にｱｽﾍﾞｽﾄ含有の可能性が残る建材をｻﾝﾌﾟﾙとして入手し調

査を実施しては？これにより、性善説に頼っている隙間を少しでも埋められると考える。 

担当部門部長：①ｱｽﾍﾞｽﾄは飛散性の程度で、吹付け材等、著しく飛散性が高いのがﾞﾚﾍﾞ

ﾙ『１』、断熱材、保温材等、飛散性が高いのがﾚﾍﾞﾙ『２』、ｽﾚｰﾄ材（屋根材）等、飛散性が比

較的低いのがﾚﾍﾞﾙ『３』に区分される。②解体工事届出はﾚﾍﾞﾙ１が H25 年度 8 件、H26 年

度 10 件、H27 年度 6 件（2 月末）である。（ﾚﾍﾞﾙ 2、3 合計で H25 年度 72 件、H26 年度 73、H27 年度

62＊）③市としては建築物解体や改修工事の際に大気汚染防止法等に基づいて個別に対

応していきたい。④現状では敷地境界等での『行政測定』実施は考えていない。＊内ﾚﾍﾞﾙ 3

が9割以上、尚、事前調査でﾚﾍﾞﾙ１・２・３に該当しないとされる解体建築物はここ３年度は400～540件程度 

←谷口 予防原則により、後追い行政にならない為にも現状よりも踏み込んだ対応をすべき。 
 

 

 

←谷口 私は図書館、美術館、博物館は KADOKAWA（ｶﾄﾞｶﾜ）側で費用を負担し、建設、

整備すると認識しているがいかがか？ また上述に製造ｾﾝﾀｰ、物流ｾﾝﾀｰも含む建設

費について、KADOKAWA 側が資金を調達する際、所沢市が債務保証をするというこ

とは無いという理解で良いか？                        
経営企画部長 図書館、美術館、博物館を市が建設、運営や債務保証は考えていない。 
 
 
                                              

 

 
『所 沢 市 でこのような取 組 をしたら良 いのでは？』というｱｲﾃﾞｱ等 をお聞 かせい

ただく場 としたいと思 います。ﾐｰﾃｨﾝｸ ﾞ後 は別 会 場 、会 費 制 で交 流 会 も予 定 し、引 き

続 き『東 北 復 興 応 援 』として被 災 県 の食 品 も揃 えて開 催 します。（熊 本 県 も検 討 中 ） 

◆5/29（日 ）15 :20～16 :45（ ミー ティングは無 料 ）◆狭 山 ヶ丘 ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ２Ｆ（18 席 ）  

 

 

 

 

◆谷口まさのり経歴 ・昭和 40 年北海道生まれ、埼玉大学工学部  環境化学工学科卒業・環境や

省ｴﾈ企業に 15 年間在籍・1997 地球温暖化防止 京都会議に参加 ・2011 年 4 月所沢市議選に初当選、

現在２期目・趣味等：ｽﾎﾟｰﾂ（西武ﾗｲｵﾝｽﾞﾌｧﾝｸﾗﾌﾞ会員）、ｶﾗｵｹ、ｶﾌﾞﾄﾑｼ採り、大のﾋﾞｰﾙ党、日課はﾒﾀﾞ

ｶのｴｻやり・環境ｶｳﾝｾﾗｰ（環境省資格）／社会保険労務士（年金と雇用の関連資格）／認知症ｻﾎﾟｰﾀｰ

★駅では原則、始発前からﾚﾎﾟｰﾄを配布しており、『始発の谷口』『始発男』と言われております。 

５/２９（日）谷口まさのり所沢タウンミーティング

＊上述について、特に①、③は今後の事業費削減という内容ですので、注視し、行動していきます！

３）ｸｰﾙｼﾞｬﾊﾟﾝ構想で図書館、博物館等は民間負担でとの答弁を引き出す！ 

＊＊本構想で、所沢市が建設運営するのでは？ と一部で懸念されておりましたが、 
今回の答弁により、明確に否定でき、クリアーになりました。（上述議案質疑にて） 


